

GENTE DETRÁS DEL DINERO

Bimbo va por energía eólica



Por **Mauricio Flores**

mflores37@yahoo.es



Se rá mañana el anuncio con que Bimbo, la firma de panificación más grande del mundo que encabeza **Daniel Servitje**, entra de lleno a la **energía** en un parque eólico en el Istmo de Tehuantepec que desarrolla la hispana Renovalia de **Juan Domingo Ortega** con una inversión de casi 410 millones de dólares.

Firmado inicialmente en febrero de este año, el parque desarrollado por la filial de Renovalia, Demex que aquí lleva **Fernando Ballester**, contará con 114 aerogeneradores para producir 228 megavatios por lo que será el segundo parque de su tipo más grande del país. Esa **energía** al amparo del modelo de Productores Independientes de **Energía**, se venderá a Bimbo que a su vez la utilizará para sus 14 plantas de panificación en el país.

Si bien es claro que la dotación de **energía eólica** de México está lejos de ser la gran solución energética en el país, los proyectos como el de Bimbo-Renovalia, Cemex al mando de **Lorenzo Zambrano**, o el que Sie-

mens -aquí al mando de **Louise Goeser**- desarrolla de la mano con Iberdrola que dirige **Eduardo Andrade**, son fundamentales en la lucha contra el calentamiento global.

MADUROS PARA ENERO. Con la novedad de que Pemex, a cargo de **Juan José Suárez Coppel**, abrió ya el Data Room para los interesados en participar en lo que será la licitación de los tres primeros contratos incentivados para la explotación de campos petroleros maduros en el sureste mexicano (Santuario, Carrizo y Magallanes). Y como la SCJN, que encabeza **Guillermo Ortiz Mayagoitia**, desechó los recursos de inconstitucionalidad que algunos diputados presentaron contra el nuevo reglamento y ley de **Pemex**, permitirá al área de Exploración y Producción a cargo de **Carlos Morales** avanzar sin tropiezos. Se espera que la convocatoria se publique en enero y que empresas medianas participen como sería el caso de Encana que preside **David O'Brien**, TexPetrol, Repsol al mando de **Antonio Brufau**, Perenco que preside **Jim Jacouit**, Diavaz de **Luis Vazquez**, Beaker de **Bradley Mallory**, así como Schlumberger y Halliburton

AMTMANN, ¿TESTAFERRO?. Vaya cosa. En los círculos cercanos a **Javier Lozano** en la STyPS se escucha de que el "inversionista fuerte" de PC Capital es un antiguo aliado de **Ángel Losada**, nada menos que **Ricardo Amtmann** quien tenía 1% de Mexicana de Aviación... ¡Y de repente se convierte en el señor del billete que pretende rescatar Mexicana de Aviación! ¿O será que le hace la chamba a otros inversionistas?

TAQUITOS SUSALIA. Y una tortilla de maíz enriquecida con nopal, achicoria e inulina de agave fue la gran finalista del Premio Nacional de Innovación Alimenticia 2010 de la Canacintra que preside **Sergio Cervantes**. La tortilla prebiótica de Alimentos Susalia disputó, ante la Secretaria de Salud de **José Ángel Córdoba**, ese premio con Svetia y Lala Vital.

Twitter: @mfloresarellano

